



よわらっこ



日南市立榎原中学校だより 令和6年度 5月号 TEL: 0987-68-1004 FAX: 0987-68-1592

E-mail: 4225ja @ miyazaki-c.ed.jp 文責: 教頭 R 6. 5. 20 (月)

今年度最初の参観日がありました！

4月20日(土)に、今年度最初の参観日を実施しました。参観授業、懇談、PTA総会など盛りだくさんの内容でした。参観授業は、1年生が理科の「花のつくり」、2年生が国語の「短歌を楽しむ」、3年生が英語の「Program1 It is 形容詞 for + 人 + to 不定詞の導入」でした。

どの授業も、ICTを効果的に活用し、生徒が主体的に発表やグループ活動等に取り組んでいました。保護者から「こんな授業を自分も受けたかった」など、有り難いお褒めの言葉もいただきました。今後も生徒たちが自ら考え理解を深められるよう努めていきたいと思います。その後の懇談、総会等も、順調に終え、夜の歓迎会も大いに盛り上りました。



交通安全教室がありました！



4月22日(月)に梅田学園日南自動車学校にて交通安全教室を行いました。自転車の移動から生徒の送迎まで、梅田学園の皆様には本当に感謝になりました。実際に自動車教習所を使って、自転車の乗り方、交差点や障害物があるとき等の注意点など、熱心に指導してくださいました。生徒たちも自転車を運転する際の安全面への意識が高まったと思います。「もしかしたら…」と思って運転することで事故を未然に防げることを、身をもって学ぶことができた貴重な時間でした。

救急蘇生法講習会がありました！

5月2日（金）の5、6校時に、救急蘇生法講習会を実施しました。最初に丸岩先生から、どのような手順で行うのかの説明があり、代表で3年生の齋藤快充さんが実際にやってみました。さすがは3年生。しっかりと流れが頭に入っていて、最後までやりきることができました。とくに、腕や肩の角度にも気を配り、上手に心臓マッサージを行っていました。その後、3つのグループに分かれて、心臓マッサージをする人、AEDを担当する人などを交代で行いました。みんな少し照れながらも、しっかりと手順を学んでいました。もし、このような場面に出会ったとしても、少しでも落ち着いて行動できるよう、頑張って練習しました。



榎原神社の神楽がありました！

5月12日（日）に、榎原神社で豊作祈禱神楽が行われました。当日はあいにくの大雨でしたが、神楽を観ようと多くの人が神社を訪れていました。この神楽には中学生も参加しており、竹村丞太郎さん、佐藤太翔さん、崎村心音さんがそれぞれの演目を頑張ってやり遂げました。

自分たちから、神楽をぜひ舞ってみたいと名乗り出たそうで、地域の方々も大変喜んでおられました。3人とも素晴らしい神楽を披露してくれて、とても感動しました。お疲れ様でした。



6月行事予定

- ☆8日（土）南那珂地区中学校総合体育大会
- 9日（日）（男子バレー：会場 串間市北方地区体育館）
- ☆11日（火）プール開き
- ☆17日（月）眼科検診
- ☆18日（火）地区実力テスト（3年）
- 19日（水）
- ☆21日（金）高校説明会
- ☆24日（月）～26日（水）定期テスト前部活動停止
- ☆26日（水）～27日（木）第1回定期テスト

